



4e section euro

publié le 30/01/2019 - mis à jour le 07/03/2019

Die Loreley

En section euro, les élèves travaillent sur le Rhin et ses légendes, dans le cadre de la préparation de notre prochain voyage en Allemagne au mois de juillet. A cette occasion, ils ont travaillé le poème "Die Loreley" de Heinrich Heine. En petits groupes, ils ont choisi une strophe du poème qu'ils ont illustrée par un dessin. Ils ont également appris leur strophe par coeur, et nous travaillons dorénavant à sa mise en scène que j'espère pouvoir filmer lorsqu'ils seront au point. Ce poème de Heine (très célèbre outre-Rhin) évoque un personnage féminin légendaire dont le chant envoûtait les navigateurs qui s'approchaient trop près du rocher où, assise, elle peignait ses longs cheveux d'or... Comme dans la légende grecque des sirènes, les bateaux venaient ensuite se fracasser sur les récifs. Vous pouvez découvrir les réalisations des élèves dans le portfolio. Bonne découverte !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.